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Conselho de Integração Comunitária - CONSIC UFVJM 
2 ATA DA 52  SESSÃO DO CONSELHO DE INTEGRAÇÃO COMUJNITÁRIA-CONSIC DA 

3 DA UNIVERSIDAI)E FEDERAL DOS VALES DOJEQUITINHONHA E MUCURI, 

4 REALIZADA EM CARÁTER ORDINÁRIO, EM 09/09/2011. 

5 
6 Às oito horas e trinta minutos do dia nove do mês de setembro do ano de dois mil e onze, na Sala 
7 de Reuniões da PROACE, no prédio administrativo do Campus do Mucuri, verificado o quorum, tem 
8 início a quinta sessão do Conselho de Integração Comunitária - CONSIC, realizada em caráter 
9 ordinário, conforme convocação datada de 1/09/2011, sob a presidência do Sr. Reitor da UFVJM. 

10 Prof. Pedro Angelo Almeida Abreu, e contando com as presenças dos Conselheiros: Prof.° Ana 
11 Catarina Perez Dias - Pró-Reitora de Extensão e Cu1turafUFVJM; Prof. Wederson Marcos Alves e 
12 Prof. a.  Daniela C. da Silveira Campos - representantes doceiites da UFVJM; Cássio de Jesus Cardoso 
13 - representante dos servidores técnico-admini strati vos da UFVJM, da Sra. Maria Helena Araújo 
14 Almeida, Superintendente Regional de Ensino de Diarnantina, representante da Secretaria de 
15 Educação do Estado de Minas Gerais, Sr. Luiz Ferraz de Sá Junior - Representante Suplente da 
16 Associação dos Municípios do Baixo Jequitinhonha - Nova AMBAJ, Sra. Cínara Pacheco Gerdi - 
17 Representante da Associação dos Municípios do Vale do Mucuri - AMUC, Sr. Arilton Praxedes 
18 Evangelista - Representante Suplente do Instituto dos Trabalhadores e Trabalhadoras Rurais do Vale 
19 do Jequitinhonha - ITAVALE e Sra. Fábia Evangelista Gomes - Representante Suplente do 
20 Sindicato dos Trabalhadores em Educação de Minas Gerais - Sind-UTE. Inicialmente, o Prof. Pedro 
21 Angelo Almeida Abreu cumprimenta todos e declara aberta a sessão. Em seguida coloca em 
22 discussão e votação a ata da sessão anterior que é aprovada por unanimidade. Em seguida, o 
23 presidente faz a leitura do Expediente, que constou dos seguintes assuntos: CORRESPONDENCIA 
24 RECEBIDA: 1. Ofício da Nova AMBAJ n.° 01/CONSIC. de 23/02/2011, informando representantes 
25 junto ao CONSIC, Srs. Euder de lima Rosemberg Mendes-Titular e Luiz Ferraz de Sá Junior- 
26 Suplente. 2- Comunicado da FEDERAMINAS-ACID, informando novos representantes: Leonardo 
27 Soeiro Pinheiro, Titular e Carlos Marques Moreira e Guilherme Coelho Neves, Suplentes. 3- Ofício 
28 da ACID informando impossibilidade de comparecimentos de seus representantes à reunião. 
29 CORRESPONDÊNCIA EXPEDIDA: 1- Oficio n.° 07/CONSIC, de 27/12/20 10, ao Diretor da FCA, c/c 
30 para PROGRAD. 2-Papeleta n.° ül/CONSIC, de 28/03/20 11, autorizando lavar portaria designando 
31 representantes da Nova AMBAJ junto ao CONSIC, Srs. Euder de lima Rosemberg Mendes-Titular e 
32 Luiz Ferraz de Sã Junior- Suplente. 2-Papeleta n.° 02/CONSIC, de 05/09/20 11, autorizando lavar 
33 portaria designando representantes da FEDERAMINAS junto ao CONSIC, Srs. Leonardo Soeiro 
34 Pinheiro - ACID-Titular, . Carlos Marques Moreira - ACID- Suplente e Guilherme Coelho Neves - 
35 ACID- Suplente. Dando continuidade à sessão, o Sr. Presidente inicia a apreciação dos assuntos da 
36 pauta: 1. Proposta de criação de dois novos campi: Janaúba e Unaí, oferecidos pela SESu/1\'IEC 
37 à UFVJM. O Sr. Presidente faz uma explanação sobre o assunto. Informa que a notícia da criação de 
38 mais quatro Universidades Federais e de vários campi universitários, dentre esses, os campi das cidades de 
39 Janaúba e Unaí no Estado de Minas Gerais, que seriam vinculados à UFVJM, foi divulgada pelo Governo 
40 Federal no dia 16 de agosto passado e que na ocasião do anúncio o Conselho Universitário não havia 
41 deliberado pela incorporação desses novos campi à UFVJM. Informa ainda que ele próprio foi comunicado via 
42 telefone pelo Secretário de Educação Superior, tendo na oportunidade solicitado a não divulgação da notícia 
43 para que pudesse discutir o assunto junto a SESu/MEC e até que o Conselho Universitário tomasse uma 
44 posição. A decisão pela incorporação ou não dos campi de Janaúba e Unaí à UFVJM será tomada no dia 
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45 07/10/2011, em reunião ordinária do CONSU. Fala ainda da proposta que apresentará ao MEC, de além desses 
46 dois campi, criar um terceiro na cidade de JequitinhonhalMG, por ser esta cidade um ponto estratégico da 
47 região e considerando que o governo federal está implantando campus, nessa expansão, apenas em cidades 
48 não contempladas com IFETs. Caso a incorporação dos campi de Janaúba e Unaí seja consagrada pelo 
49 CONSU, em face de estarem situados em outros dois territórios do Estado de Minas Gerais, é cabível discutir 
50 a possibilidade da mudança do nome da UFVJM e um nome possível seria 'Universidade Federal Juscelino 
51 Kubitschek". O Sr. Presidente ressalta ainda que esta será a última expansão induzida pelo Governo, as 
52 próximas serão orgânicas, em que cada Universidades, de acordo com seu PDI, disponibilidades e demandas é 
53 que elaborarão seus projetos de expansão, inclusive de criação de novos campi. Em seguida abre discussão 
54 para participação dos Conselheiros. Estes manifestam preocupação quanto à consolidação dos atuas 
55 campi. O Sr. Presidente esclarece que não haverá prejuízo para os campi de Diamantina e Teófilo 
56 Otoni pois os recursos financeiros, humanos bem como toda a estrutura para os novos serão de fontes 
57 distintas. A Sra. Maria Helena pergunta o porquê da Cidade de Jequitinhonha para o terceiro campi, 
58 sugerindo que se pense na cidade de Capelinha, por ser uma cidade com número maior de habitantes 
59 e também considerada em ponto estratégico. Esclarece o Sr. Presidente que a região do médio/baixo 
60 Jequitinhonha já solicitou, há mais de um ano, a criação de campus e vem se organizando e 
61 trabalhando para este fim. Oportunidade que reitera sua fala de reuniões anteriores da dificuldade de 
62 mobilização política principalmente do Vale do Jequitinhonha para fazer valer suas reivindicações. 
63 Está sendo proposto ao MEC que, em sendo consumada a vinculação dos campi de Janaúba e Unaí à 
64 UFVJM, a criação de um campus na Cidade de Jequitinhonha seria também implantado como 
65 contrapartida. Na oportunidade a Sra. Maria Helena pergunta ao Sr. Presidente como está o 
66 andamento da abertura do curso de medicina da UFVJM, se será em Diamantina ou em Teófilo 
67 Otoni. Este responde que conforme decisão tomada em 2010, não houve alteração, o curso acontecerá 
68 em Diamantina e que os hospitais já estão sendo equipados com apoio do governo estadual. 2. 
69 Indicação de um representante da Comunidade não Universitária no CONSU e CONSEPE. 
70 Tendo em vista o término do mandado, em 15/11/2011, dos atuais representantes do CONSIC junto 
71 aos Conselhos Superiores da UFVJM, Senhores José Nelson Pereira dos Santos-Titular e Decanor 
72 Nunes dos Santos-Suplente do CONSU e Senhores Arilton Praxedes Evangelista- Titular e Valdecir 
73 Lopes Viana-Suplente do CONSEPE, e considerando que nova reunião deste Conselho só acontecerá 
74 no próximo ano, foram eleitos por aclamação para representantes do CONSU: Titular, Sr. Luiz Ferraz 
75 de Sá Júnior e Suplente, Sra. Cínara Pacheco Gerdi e do CONSEPE: Titular, Sra. Fábia Evangelista 
76 Gomes e Suplente, Fabrício Andrey Mascarenhas Fragas. Nada mais havendo a ser discutido, o 
77 presidente agradece a presença de todos e dá por encerrada a presente sessão, da qual lavrei a 
78 presente ata que vai devidamente assinada por mim e, depois de aprovada, pelo Si'. Presidente. 
79 Diamantina, 09 de setembro de 2011. —x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 
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